

DER DIERKOWER

-Anzeige-

Verein Lunte e.V. macht für den Arbeitsmarkt fit! Was hat das Projekt gebracht?

Am 13. Mai 2011 wurden Auszubildende in der Beruflichen Schule der Hansestadt Rostock -Dienstleistung und Gewerbe- fit für den Arbeitsmarkt gemacht. Die Chancen auf dem Arbeitsmarkt sollten für die TeilnehmerInnen erhöht und die Jugendlichen in Bewerbungssituationen souveräner werden. „Das Projekt war ein Erfolg und es hat Spaß gemacht.“ So äußerte sich die geschäftsführende Leiterin des Vereins Lunte e.V. Frau Marquardt, nachdem die beteiligten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ihr Feedback zum Projekt „Fit für den Arbeitsmarkt“ gegeben hatten. 30 Auszubildende führten mit Unter-

nehmern aus der Rostocker Wirtschaft Vorstellungsgespräche durch. Die Unternehmer gaben den Auszubildenden einige Hinweise mit auf den Weg wie z.B. was sich ein Arbeitgeber von einem Auszubildenden wünscht oder was erwartet wird. Für die meisten der Jugendlichen waren diese Aussagen wichtig und nützlich, wie sich aus einer Befragung der Teilnehmer herausstellte. Ebenso fühlten sich die Jugendlichen ernst genommen. Manch ein Jugendlicher war so sehr bei der Sache, dass sogar Tränen der Aufregung flossen. Dies bestätigten die Unternehmer, ihnen gefiel besonders, wie motiviert die Jugend dieses Angebot

angenommen hat. Ebenso wünschten sich die Damen und Herren aus der Wirtschaft, dass die jungen Menschen noch ein wenig mehr aus ihren Stärken machen, vereinzelt auch mal das Hemd in die Hose stecken und ruhig auf die Bewerbungsunterlagen auch einen Dritten gucken lassen bevor sie abgeschickt werden. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Vereins Lunte e.V. werden zukünftig, falls das Projekt noch einmal von den Dierkowern gewünscht wird, die wertvollen Erfahrungen aus der Arbeit an der beruflichen Schule nutzen, um den Verlauf des Projektes noch effizienter zu gestalten. Zum Projekt mit sei-



nen wertvollen Hinweisen für die Auszubildenden aus erster Hand der Unternehmen, steht man voll und ganz. Auch im Quartiersbeirat wurden die Ergebnisse des Projektes positiv aufgenommen. „Der Verein Lunte macht wertvolle Arbeit“ so Herr Wenzel aus dem Rat. Das hören die Mitarbeiter des Vereins gern und danken den

Dierkowern, dass sie hier vor Ort tätig sein durften. Das Projekt wurde im Rahmen des ESF- Bundesprogramms STÄRKEN vor Ort initiiert und vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend (BMFSFJ) und dem Europäischen Sozialfonds der Europäischen Union gefördert. Dirk Künnemann, Lunte e.V.